Große Liebe, herzliches Geben, Sorge um uns, das war dein Leben.

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für alle Zeichen der liebevollen Anteilnahme, die wir in so vielfältiger Weise beim Abschied von meiner lieben Ehefrau und unserer Mutti

Hilde Eützelberger

erfahren durften

Besonderer Dank gilt:

der Hausärztin Frau Dr. Ibolya Gräbedünkel und ihrem Team Herrn Pfarrer Lösch dem gemischten Chor Eisfeld dem Organisten Herrn Förster der Gärtnerei Stüllein dem Bestattungsinstitut Reich und dem Gasthaus "Lindenbaum", Sachsenbrunn



Eisfeld, im Februar 2020 In lieber Erinnerung:

Dein Herbert und Kinder mit Familien